

新たな時代を生き抜くために

学年末を迎えました。1月中旬から下旬にはインフルエンザの罹患児童が例年よりも多くみられ、学級閉鎖も2学年で行わざるを得ない状況にありましたが、その後は、暖かい冬であったことも幸いしてか、落ち着くことができました。子供たちがいてこそ、学校に命漲ると思います。そして、広瀬の子供たちの1年間の成長に感謝と感動を覚えています。

さて、文部科学省は、新たな時代を豊かに生きる力の育成に関する議論がなされ、昨年6月「Society 5.0に向けた人材育成～社会が変わる、学びが変わる～」を公表しました。私たちの社会が、狩猟社会から始まり、2農耕社会 3工業社会 4情報社会 と進んで、5番目の社会(Society5.0)は「超スマート社会」になると予測される中で、これからを生き抜く人材を育成するための学びを変えていく必要があるのです。「Society5.0」の社会で共通して求められるのは次のような3つだとも示されました。

- 1 文章や情報を正確に読み解き対話する力
- 2 科学的に思考・吟味し活用する力
- 3 価値を見つけ生み出す感性と力、好奇心・探究心

これらの力は、AIが加速度的に進化する中で人間として求められる力であるともいえます。ロボットに命令されて働くのではなく、ロボットを使っていける人材が求められてもいるのです。

広瀬小学校の教育目標は、「たくましく豊かに生きぬく子を育てる」ですが、この目標は、長年掲げられてきた目標であるにもかかわらず、これからの社会に必要な実に先見性のある目標であるといえます。子供たちの様子からみて、私たちの学校の取組は、上記の3つのうちの3に迫ることができているのではないかと思います。この後は、これまでの取組を活かしながら、1～3を子供たちと教員が実感できるような取り組みが必要です。これからの社会で求められる人間を育てるために、原点に立ち返り、これまで積み重ねてきた子供たちの力を信じ、私たち教職員も共に学び合い磨き合うこともより必要です。

来年度(2019年度)は2020年度からの新学習指導要領の本格実施のために、時間割の変更等が必要になります。また、特別の教科道徳、外国語、県下で必修化されるプログラミング教育等々の取組も本格化します。さまざまな変化の中で、学校で学ぶ意義と子供たちの良さを見失わず、取り組む必要があると考えています。

今年度も、保護者や地域の皆様には、本校の学校教育にご支援・ご協力とお心遣いを賜りました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。
 学校長 酒井 千佳



日	曜	主 な 学 校 行 事
1	金	セーフティネット スクールカウンセラー 6年生を送る集会(1限)
2	土	子どもセンターひな祭りケーキ作り
3	日	お餅まき大会
4	月	PTA学級委員総会
5	火	不審者対応避難訓練 卒業式練習開始
6	水	新委員会 フッ化物洗口
13	水	補充授業 フッ化物洗口 広瀬の子・見守り隊協議会
14	木	下校指導
15	金	スクールカウンセラー
18	月	卒業式
20	水	フッ化物洗口
21	木	春分の日
22	金	終業式
29	金	離任式 入学式歌の練習

6年生を送る集会のお知らせ
 3月1日(金)9時から体育館で6年生を送る集会があります。お世話になった6年生のお兄さん・お姉さんに感謝の気持ちを伝える集会です。各学年の発表を中心に行われます。保護者や地域の方もお越しください。

第2回PTA学級委員総会のお知らせ
 3月4日(月)19時30分から本校職員図書室で第2回PTA学級委員総会が行われます。本年度の反省と来年度の運営等についての会になります。
 お忙しいこととは思いますが、役員及び学級委員の皆様、ご出席いただきますようよろしくお願いいたします。

下校時刻変更のお知らせ
 3/15(金)卒業式準備のため
 6年・・・13時30分頃下校 1～3年・・・5限終了後下校
 4・5年・・・6限終了後下校
 3/18(月)卒業式 全学年・・・11時30分頃下校
 (給食はありません)
 3/22(金)終業式 11時30分頃下校
 3/29(金)離任式 10時頃下校

来年度(H31年度)の時間割について
 来年度から、3・4年生は外国語活動(英語)を年間35時間、5・6年生は外国語(英語)を年間70時間ずつ学習します。今年度、3・4年生は外国語年間15時間、5・6年生は年間50時間学習してきましたが、各学年ともに20時間の増加となります。そのため、「クラブ・委員会」を別の曜日とし、水曜5限は教科の学習の時間とする予定です。水曜6限は予定していません。あらためてお手紙でお知らせします。ご理解ご協力のほどお願いいたします。